

CCDC-008-2025-P

San José de Cúcuta, 19 de enero de 2025

## Comunicado La Diócesis de Cúcuta rechaza la ola de violencia en el Catatumbo

La Iglesia diocesana de Cúcuta rechaza enfáticamente los lamentables hechos de violencia que se han venido presentando en la región del Catatumbo desde el pasado 16 de enero. Estas acciones beligerantes enlutan a una región que a lo largo de los años y a través del esfuerzo de sus pobladores han deseado salir adelante.

Como la misma Palabra de Dios lo afirma en la Carta de San Pablo a los Efesios: "Porque Jesucristo es nuestra Paz. Él ha hecho de los dos pueblos uno solo, destruyendo el muro de enemistad que los separaba. Él ha creado en sí mismo de los dos pueblos una nueva humanidad, restableciendo la Paz" (2, 14), solamente podremos esperar alcanzar la paz tan anhelada, si aunamos esfuerzos desde todos los niveles de la sociedad, de la población civil y con la voluntad de los actores del conflicto. La reconciliación y la paz se puede lograr cuando aceptemos el mensaje de amor y perdón que el Señor nos dirige a cada uno de nosotros.

Ofrecemos nuestra ferviente oración por las familias de las víctimas de esta escalada de violencia, pidiendo al Dios de la vida que reciba en la Patria Celestial a todos los que han muerto en esta guerra fratricida en nuestro país y nos solidarizamos con los desplazados que no encontrando otra salida, sino la de emigrar de su propia tierra, buscan salvaguardar el don sagrado de la vida.

En el contexto del Jubileo de la Esperanza 2025, que ha convocado el Papa Francisco, dejémonos reconciliar por Dios, para que, experimentando su amor y su bondad, detengamos esta ola de violencia que sigue dejando como víctimas a los más vulnerables de nuestros pueblos.